
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates
Sitzungsleitung: Friedrich
Protokollführung: Martha

19. Juli 2021, 17:00 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Friedrich, Vivien, Henri, Elia, Jule, Mar-
tha

Weitere Anwesende:Günther, Hendrik

Nächste Sitzung: Mittwoch, 21.07.2021, 17:00 Uhr c.t. BBB (sh. FS-Website)

Tagesordnung

TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 ZaPF

TOP 6 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Beschlussfähigkeit ist festgestellt, die Sitzung wird um 17:20 Uhr eröffnet.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung
Nachdem fast jeder einmal zur Protokollführung vorgeschlagen wird, wird sich trotz-

dem einstimmig für Martha als Protokollantin entschieden. Friedrich wird einstim-

mig zur Sitzungsleitung gewählt.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen
Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

Es wird eine Mail angemerkt, die beantwortet werden soll. Die Antwort wird von

Martha übernommen.

TOP 3 Post

Es ist keine Post eingetroffen.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien
FSVK

Hendrik berichtet von der FSVK-Sitzung vergangenen Montag. Es sei unklar, ob der

Asta Erstitüten verteilen dürfe. Ebenso ist der Sozialbeitrag wieder im Gespräch, bei

dem AkaFö Verwaltungsrat findet ein Gespräch mit studentischen Vertreter:innen

der FSVK statt.

Bisher ist unklar, ob auf dem Campus wieder gegrillt werden kann, hierfür wurde

auf Dezernat 5 verwiesen.

Bei den Sitzungen waren keine Vertreter:innen der BSZ oder des Asta anwesend.

Feriensitzungen sind für den 16.08. und den 20.09. angesetzt, die Vertretenden der

FSVK haben vom 30.08. bis zu, 12.09. Urlaub.

Freitag ist eine Sitzung des StuPa, wofür demnächst auch eine Wahlausschussitzung

anberaumt wird.

Die Fachschaft für Medizin hat Geld für den Trinationalen Workshop beantragt, dem
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Antrag wird einstimmig zugestimmt, sodass der Antrag in der FSVK vom Vertreter

der FS Physik unterstützt wird.

b) Berichte aus den Arbeitskreisen
Öffentlichkeitsarbeit

Der Arbeitskreis hat getagt, es wurden sich verschiedene Stellenausschreibungen auf

die Stelle für Öffentlichkeitsarbeit der Fakultät angesehen, sodass bei der ersten

Vorstellungsrunde am Freitag auf bestimmte Schwerpunkte besser geachtet werden

kann.

TOP 5 ZaPF

keine Neuerungen

TOP 6 Verschiedenes

keine Neuerungen

Ende: 17:47 Uhr

Bochum, 14.07.2021

Protokollführung
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